



## 山の学習！

7月4日（水）から6日（金）までの2泊3日で、6年生が山の学習を行いました。倉敷市少年自然の家で自然に親しみながら、自分たちで考え行動する大切さや、仲間と協力して物事を達成する喜びを体験しました。

「5分前集合」「話を聴く」「あいさつ」を目標に、楽しく元気いっぱいに活動しました。雨のときもありましたが、テント設営、野外炊事、ウォークラリー、暗夜行路など小学校の機関車として一生懸命に活躍する6年生の成長をたいへんうれしく思っています。

この度の大規模災害では、被災された皆様に心より見舞い申し上げます。皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。



みんなで協力したテント設営



おいしいカレーライスを作った野外炊事



雨の中のウォークラリー



盛り上がったキャンプファイヤー



声を掛け合った暗夜行路

## 親子歯磨き（1年生）・歯磨き指導（4年生）！

6月28日（木）に、親子歯磨き（1年生）、歯磨き指導（4年生）を行いました。学校歯科医の松三洋夫先生と3名の歯科衛生士の方にご指導をいただきました。松三先生からは、「保護者の方が真剣に話を聴いてくれてとても気持ちがよかった。」「これからも歯のケアを毎日続けてほしい。」とのことでした。



学校歯科医の松三洋夫先生



親子歯磨きの様子（1年生）

<ちょっと一言>

「焦らないで！スタートラインは、いつでも自分で引けばいい。」